

könnte für die Leidende zuviel werden, und ihr belebteres Wesen könne von der Aufregung herrühren und üble Folgen haben. Sie sagte daher, daß sie nothwendig nach Hause zurückkehren müsse, und nahm sich vor, auf dem Rückweg mit Louisens Arzt zu sprechen, und ihn zu ihr zu schicken, für den Fall, daß ihr Zustand sich verschlimmern sollte.

Fünftes Kapitel.

Die Kinder.

„Siehst du, Mama!“ sagte Toni auf der Straße in ihrer fröhlichen Art, „daran bin ich nun Schuld, daß du deine Freundin wiedergefunden hast! Du freust dich doch gewiß sehr darüber?“

„Gewiß freue ich mich! Aber, liebstes Kind, laß uns in diesem Allen vielmehr wieder die Fügung Gottes erkennen, als unser eigenes Verdienst! Wir sind ja so unwissend und machtlos, und wenn es auch lieb und recht von dir war, deine Mitschülerin